



ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

51 m²

Réf. W-02XMCA

598 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XV – Commerce Engel & Völkers vous propose cet appartement de 51 m² au deuxième étage d'un immeuble récent de 1991. Il comprend : une entrée, un séjour lumineux de 20m², une chambre spacieuse de 14m² pourvue de grands rangements, une cuisine séparée et aménagée, une salle de bain et un WC indépendant. Idéalement situé à deux pas de la place du Commerce, il jouit de l'environnement d'une rue calme dans le quartier animé de la rue du Commerce, au carrefour de nombreuses lignes de transports. Cet appartement vous séduira par son agencement fonctionnel et sa luminosité. Une place de parking ...

Paris 15th - Commerce. Engel & Völkers presents this 51 sqm apartment on the second floor of a recent building dating from 1991. It comprises: An entrance hall, a bright 20 sqm living room, a spacious 14 sqm bedroom with ample storage spaces, a independent fitted kitchen, a bathroom and a separate toilet. Ideally located just a stone's throw from Place du Commerce, it enjoys a quiet street setting in the lively Rue du Commerce district, at the crossroads of numerous transport links. This flat will seduce you with its functional layout and bright interior. A basement parking space is included in ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS